
 

 

 

 

 

 

髙島先生ありがとう 

１学期途中から学年に入ってくれた髙島先生が契約期間の関係で９月いっぱいで１４中を去

ることになってしまいました。実際に授業は持っていませんでしたが、授業への入り込みで困っ

ている人へのサポート、担任の先生へのサポート、クラブ活動への参加など、みんなの見えてい

ないところでもたくさんのことをしてくれていました。ありがとうございました。最後に学年だ

よりで髙島先生にみんなへメッセージを書いてもらいました。 

 

さよなら全ての一年生 

 急なことで別れの挨拶ができなくて申し訳ございません。私はたくさんの生徒さんや先生

方と関わって、たくさんの学びと面白さを実感することができました。自分自身はずっと小

学校の先生をやっていて、中学校の先生という仕事が初めてだったのですが、やさしく教え

てくれたり、明るく接していただいたりしたことは自分の中で最高の宝物としてこれからの

人生を明るく彩っていくと思います。ありがとうございました。 

 みなさんに伝えたいことはたくさんありますが、一つに絞らせてもらいますと、地道に一

歩ずつ頑張っていくことが大事だと思います。私の趣味は執筆活動でありますが、毎週２５

００文字を目標に書いていって、それを一年間続けていると１２万文字になり、一冊の物語

ができました。そのおかげで、その作品は有名な出版社が企画するコンテストで優秀作品１

００選に選ばれたり、オファーが来て書籍化したりすることができました。（昔のことですが）

このことは、いろんな場面でもあてはまることで、勉強でもクラブでも習い事でも小さくて

もいいから毎日コツコツ頑張ることで自分の目標を達成することができ、さらに大きな目標

に向かって歩いて行けると思います。 

 最後に自分の小説のセリフを引用して締めたいと思います。 

「次があるかどうかわからないけど、私と会った日には笑顔で迎えてね」 
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体育大会おつかれさまでした☆ 

初めての中学校の体育大会はどうでしたか？暑かったですね…。熱かったですか？みんなの楽

しそうな笑顔がたくさん見れて僕たちも楽しかったです。 

優勝して嬉しかったクラスも、 

金賞で嬉しかったクラスも、 

賞がとれずに悔しかったクラスも、 

応援旗ぬりぬり頑張った人も、 

応援がんばって声出した人も、 

係の仕事頑張った人も、 

走るのが得意な人も、 

運動が苦手な人も、 

応援リーダーも、 

スウェーデン３００Mしんどいけど立候補してくれた人も、 

                     予行準備、本番準備で机いす運んでくれた人も、 

                     いろんな雑務をこなしてくれた陸上部も、 

                     カベコワできた人も、 

                     あんまりカベコワできなかった人も、 

本当におつかれさまでした！ 

みんながどこかで頑張ってくれたから、 

この体育大会のみんなの笑顔がうまれました。 

                      みんなの振り返りの中で３年生の学年演技に 

                      触れている人がいました。みんなも２年後は 

３年生。今回の体育大会のように行事を通して、

毎日の生活を通して、授業を通して、友達とのおしゃべりを通して、部活を通して、いろんな事

を経験し、感じ、成長していってほしいなぁと思います。みんなの２年後が楽しみです。 

この行事を行事で終わらせないように！大切なのはこのあと！まずはテストに向かってええ… 
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